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NOUS VIVONS SAIN
We live healthy 



2. Don't run the appliance over the power cable when operating. 

3. Don't absorb the burning cigarette. 

4. Don't absorb  water or Other liquid.

5. Don't absorb sharp things or too heavy things.

6.      Don't place it near heat source.   
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DEAR CUSTOMER!
You have made an excellent decision. Vitesse  home range offers you an 
exclusive, high quality range of appliances for your ultimate home luxury and 
healthy living.

IMPORTANT SAFEGUARDS
When using an electrical appliance, basic safety precautions should always 
be observed, including the following.

Main Part Identification:
A.  Tube
B.   Airflow Control
C.   Handle
D.   Hose
E.   Hose Guider
F.   Front Cover
G.  Cord-rewinder Button
H. Dust Full Indicator
I. ON/OFF Switch
J. Power Plug
K. Floor Brush

Brief Introduction:
VS-764 features exquisite appearance, graceful in color, reasonable in 
internal structure. There are foot push switch an dautomatic wire rolling button 
on it,and also have many absorbing attachments.Its absorb power is 
controlled by electronics and it features low noise and high efficiency.It makes 
your life comfortable if you choose this machine.

For the sake of safety,please completely with following instruction:
1. After using,don't pull the power cable when you want to stop the power.   
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3. Using accessories
(a).  Bristles extended for hard floor.

(b).  Bristles retracted for carpet.

4. After using
(a). Press On/Off switch to stop the machine, and press the cord-rewinder 

button to roll back the wire steadily.
 *Attention: If the power cable can't rewind completely, please pull out the 

power cable a little bit and press the cord-rewinder button again. You can 
repeat the rewinding step until the cable is rewind completely. 

(b).  After using, you can put them as showing in the picture.

How to use
1.  Preparation
(a).Let the end of the hose insert into the air intake socket until clicking 

position.

(b). After using, push the button on the hose and pull the end out.

(c). Fit the extension tube to the handle, tube and tube to floor brush as 
showing in the picture.

2. Using the machine
 Pull out the wire to suitable length, insert the plug into power socket. Then 

make the speed control button on MIN, press the switch to run the 
machine. The vacuum  cleaner begins to work. The part, which can adjust 
wind volume, is on the handle. The speed control can adjust the power.

 *Attention: Don't extend the cable beyond the RED mark.   
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5. Replacing the Dust-Bag
When the dust-bag is full, the color of sign turns into red at that moment, 
Please open the front cover as showing in the picture, then take out the bag 
and empty the dust or replace the bag.

6. Maintenance
(a). The dust-bag should be often replaced in order to avoid barrier.
(b). When the filter is full of dust, it should be washed or replaced.

*Attention: Don't wash the filter in the washing machine or dry it with electrical 
heater, please refix it after drying the filter in the air.

(c). Don't clean the outer-shell of vacuum cleaner in petrol oil-like liquid. Please 
rub it with water and soft soap liquid.

*Attention:
1. Don't clean the machine with the cloth full of water. Don't let the water flow 

into the vacuum cleaner.
2. use only as described manual. Only use manufacturers recommended 

attachments.
3. This appliance is intended to normal household use.
4. This appliance is not intended for using by yong children or infirm
 person without supervision. Young children should be supervised to ensure 

that they do not with the appliance.

If the supply cord of vacuum cleaner is damaged, it must be replaced by 
the manufacturer or its service agent or a similarly qualified person in 
order to avoid a hazard. 

УВАЖАЕМЫЕ ПОКУПАТЕЛИ! ВЫ ПРИНЯЛИ БЛЕСТЯЩЕЕ РЕШЕНИЕ!

ФИРМА VITESSE ПРЕДЛАГАЕТ ВАМ ГАММУ ЭКСКЛЮЗИВНЫХ 
ВЫСОКОК АЧЕСТВЕННЫХ ПРИБОРОВ ДЛЯ НЕСОМНЕННО 
РОСКОШНОГО И ЗДОРОВОГО ОБРАЗА ЖИЗНИ.

Руководство по эксплуатации

Перед   первым   использованием   прибора  внимательно  прочитайте 

руководство по эксплуатации. Сохраните руководство для дальнейших 

консультаций.

ТЕХНИКА БЕЗОПАСНОСТИ  

При использовании прибора, следует придерживаться основных мер 
безопасности, включая следующие:

•  Не оставляйте работающий прибор без присмотра, следите чтобы 
дети находились на безопасном расстоянии от прибора.

•  Используйте прибор только по назначению.

•  Не используйте прибор, если на шнуре или на вилке видны следы 
повреждения, не используйте прибор, если он падал или был 
поврежден. Отнесите прибор в сервисный цент для осмотра или 
починки.

• Не используйте прибор для уборки горящих или дымящих объектов 

таких как, сигареты, спички или пепел, любых острых объектов таких 

как, разбитое стекло, или воду или других жидкостей. Выше 

перечисленные предметы могут повредить прибор.

• Не подвергайте прибор воздействию природных факторов (дождь, 

снег).

• Перед чисткой или ремонтом прибора или если прибор не 

используется, отключите его от сети.

• При отключении или подключении прибора, держитесь за штекер, не 

тяните за кабель питания.

• Этот прибор предназначен только для домашнего использования.

• Не погружайте прибор или шнур питания в воду или в другую 

жидкость.

• Всегда  используйте  принадлежности  рекомендованные 

производителем.

• Не используйте прибор возле воды.

• Не перекрывайте отверстия для поступления воздуха, это может 

привести к перегреванию прибора.

• Не всасывайте прибором воду или другие жидкости.
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ОПИСАНИЕ

A.  Телескопическая трубка
B. Регулятор силы всасывания
C. Ручка
D. Гибкий шланг
E. Наконечник гибкого шланга
F. Крышка отсека пылесборника
G. Кнопка сматывания шнура
H. Индикатор заполнения пылесборника
I. Кнопка включения/выключения
J. Штепсель
K. Щетка для пола

ЭКСПЛУАТАЦИЯ
1. Подготовка к использованию
(a).Вставьте наконечник гибкого шланга в отверстие для всасывания до 

щелчка.
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(b).После использования, нажмите на кнопку на наконечнике и вытащите 
конец шланга.

(c).Соедините трубку вместе с ручкой, затем присоедините вторую часть 
трубы, а затем присоедините щетку для пола так, как указана на 
рисунке.

2. Использование прибора
 Перед началом работы вытяните шнур питания на необходимую длину 

и вставьте штепсель в розетку. Желтая отметка на сетевом кабеле 
предупреждает о максимальной длине кабеля. Запрещается 
вытягивать сетевой кабель дальше красной отметки. Затем установите 
регулятор мощности в положение “MIN”, затем включите прибор. 
Часть, которая регулирует силу всасывания, находится на ручке 
прибора. Регулятор скорости может регулировать мощность.
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5. Замена пылесборника 
 Когда пылесборник полностью заполнен, тогда цвет индикатора 

заполнения пылесборника становится красным. Откройте крышку 
отсека пылесборника, затем достаньте пылесборник и очистите его или 
замените его.

УХОД И ЧИСТКА
(a).Пылесборник следует часто менять, для того, что бы избежать 

забивание фильтра.
(b).Когда фильтр полон пыли, его необходимо помыть в теплой воде или 

заменить новым.

(c). Протирайте корпус пылесоса слегка влажной тканью. Не допускайте 
попадания жидкости внутрь корпуса пылесоса. Запрещается 
использовать для чистки поверхности пылесоса растворители и 
абразивные чистящие средства. 

Технические характеристики:
Мощность: 1600 Вт
Питание: 230В~50Гц

Производитель может вносить изменения без предварительного 
уведомления. Уточняйте информацию на официальном сайте 
производителя.
Срок службы товара не менее 2-х лет, при соблюдении условий эксплуатации

3. Использование аксессуаров
(a). Выпущенная щетина используется для чистки твердых поверхностей.

(b). Спрятанная щетина используется  для чистки ковров.

4. После использования прибора
(a).Нажмите кнопку включения/выключения, чтобы выключить прибор, 

затем нажмите кнопку сматывания шнура и смотайте шнур.
 Если у вас не получилось полностью смотать шнур, вытяните немного 

шнур и еще раз нажмите на кнопку сматывания шнура. При 
необходимости повторите процедуру.

(b). После использования вы можете сложить прибор так, как показано на 
картинке.
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По окончании срока эксплуатации электроприбора не выбрасывайте его вместе 
с обычными бытовыми отходами, а передайте в официальный пункт сбора на 
утилизацию. Таким образом Вы поможете сохранить окружающую среду.


